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Oberräder Blättchen 
 

- Dezember 2022 - 

 

 
 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder und Freunde 
der CDU Oberrad, 
 

das Jahr 2022 liegt nun schon seit ein 
paar Stunden hinter uns und ein neues 
Jahr liegt vor uns. Wir konnten in 2022 

einiges für die Bürgerinnen und Bürger 
im Stadtteil Oberrad erreichen, 
anderes ist leider nicht umgesetzt 

worden. Es bleibt für das neue Jahr 
einiges zu tun. 
 

Politische Höhepunkte des Jahres 2023 
werden die OB-Wahl im März und die 
Landtagswahl im Herbst sein. 

 
Für 2023 wünschen wir Ihnen alles 
erdenklich Gute, vor allen Dingen aber 

Gesundheit, Glück und Zufriedenheit. 
 
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 

Lesen unseres Newsletters! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Susanne Reichert  Christian Becker 
(Chef-Redakteurin) (Vorsitzender) 

 

 

Aus der CDU Oberrad 
 

Oberräder Weihnachtsmarkt 

 
„Endlich, endlich wieder Oberräder 
Weihnachtsmarkt“, bringt es 

Stadtverordneter und Ortsvorsteher 
Christian Becker auf den Punkt und ist 
froh, dass so viele Oberräder Vereine 

die schwere Zeit der Corona-Pandemie 
überstanden haben. 
 

 
 
Schöne Stunden haben wir am 11.12. 

im Kreise von Freunden und Bekannten 
verbracht. Auch der Oberbürger-
meisterkandidat der Frankfurter CDU 

Uwe Becker hatte sich die Zeit 
genommen, unseren Weihnachts-
markt und die einzelnen Stände der 

Vereine zu besuchen. Bürgernah, 
ansprechbar und den Menschen 
zugewandt. 
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Es war uns eine große Freude, dass Sie 
da waren, lieber Herr Becker. 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

Pavlos Tsachidis trifft 

Stellvertretenden Außenminister 
 
Am 15.12. hatte unser 

stellvertretender Vorsitzender Pavlos 
Tsachidis als Vertreter der 
Griechischen Diaspora die Möglichkeit, 

den stellvertretenden Außenminister 
der Hellenischen Republik Andreas 
Katsaniotis im Gemeindesaal der 

Orthodoxen Prophet Elias Gemeinde zu 
treffen. 
 

 
 
Beide sprachen u.a. über die Anliegen 

der im Ausland lebenden Griechen. 
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Pavlos Tsachidis trifft Nikolaos 

Theodoropoulos und Orsaki 
Roussetou 
 

Am 17.12. hatte unser 
stellvertretender Vorsitzender Pavlos 
Tsachidis als Vertreter der 

Griechischen Diaspora die Möglichkeit, 
mit dem Sekretär der Griechischen 
Diaspora Nikolaos Theodoropoulos und 

seiner Stellvertreterin Orsaki 
Roussetou zu sprechen. 
 

 
 
Pavlos Tsachidis, Nikolaos 
Theodoropoulos und Orsaki Roussetou 

sprachen u.a. über die bevorstehende 
nationale Wahl in Griechenland. Bei 
dieser Wahl dürfen das erste Mal im 

Ausland lebende Griechen per 
Briefwahl auch wählen. 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

Besuch des Weihnachtsmarktes 

am Goetheturm 
 
Am 20.12. hat die CDU Oberrad den 

Weihnachtsmarkt am Goetheturm 
besucht. 
 

 
 

Schön, dass dieser wunderbare kleine 
Weihnachtsmarkt am Fuße des 
Goetheturms jedes Jahr stattfindet. 
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Aus dem Ortsbeirat 5 

 
- Parlamentsferien - 

 

 
Die „Anträge und Anfragen 2022“ der 
CDU Oberrad im Ortsbeirat 5 auf einen 

Blick: Antrage & Anfragen 2022 
 
 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 
findet voraussichtlich am Freitag, dem 
27.01.2023, um 19:00 Uhr, in der PTH 

St. Georgen, statt. 
 

 
 
Falls Sie ein Anliegen haben, richten 

Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 
oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 
 

 
Aus der 

Stadtverordnetenversammlung 

 
 
In seiner Funktion als Stadtverordneter 

brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 16. Fragestunde der 
Stadtverordnetenversammlung am 

15.12.2022 ein: 
 

Verwalterhaus  

„Waldfriedhof Oberrad“ II 
 

Bezüglich der Zukunft des 
Verwalterhauses am Waldfriedhof 
Oberrad wird in der Stellungnahme des 

Magistrats vom 04.07.2022 mitgeteilt, 
dass das Grünflächenamt „aktuell eine 
dienstliche Nutzung des Gebäudes“ 

prüft und dass das „weitere Vorgehen 
(…) abhängig von dem Ergebnis (ist).“ 
Daher frage ich den Magistrat 

 

Daher frage ich den Magistrat: 

 
Welche Ergebnisse lieferte die Prüfung 
des Verwaltergebäudes am 

Waldfriedhof Oberrad für eine 
dienstliche Nutzung durch das 
Grünflächenamt? 

 

 
 
Es antwortete StR’n Heilig: 
 

Der Magistrat hat die Überprüfung 
noch nicht abgeschlossen. 
 

 
Bautätigkeiten an der Kreuzung 
Hansenweg/Altebergsweg II 

 
Auf die Frage Nr. 671 vom 24.03.2022 
antwortete der Magistrat, dass derzeit 

"weitere bauaufsichtliche Maßnahmen" 
bezüglich des Grundstücks südwestlich 
der Kreuzung "Hansenweg/ 

Altebergsweg" geprüft werden. 
 
Daher frage ich den Magistrat: 

 
Was hat die Prüfung weiterer 
bauaufsichtlicher Maßnahmen 

bezüglich des Grundstücks südwestlich 
der Kreuzung "Hansenweg/ 
Altebergsweg" ergeben? 

 
 
 

 

https://www.cdu-oberrad.de/6_91_Ortsbeirat-5_Antraege-und-Anfragen-2022.html?fbclid=IwAR17pbOCQF5p7j8SEbXlT2I2sQJhRgQ0x41EWDI_XdjQjV2HM6Cc9vQJYDA


   

 

- 5 - 

 
 
Es antwortete StR Josef: 
 

Das auf dem Grundstück ehemals 
bestehende Stallgebäude wurde ohne 
die erforderliche Baugenehmigung 

weitgehend zu einem Wohn- bzw. 
Wochenendhaus umgebaut. 

 
Eine derartige Nutzung ist im hier 
vorliegenden Außenbereich und 

Landschaftsschutzgebiet unzulässig. 
 
Daher hat der Magistrat 

zwischenzeitlich Ende September 
diesen Jahres die Beseitigung des 
Gebäudes verfügt. Hiergegen wurde 

Widerspruch eingelegt, welcher sich 
derzeit in der Bearbeitung befindet. 
 

Das vom Magistrat im März erlassene 
Bauverbot besteht weiterhin und wird 
eingehalten. 

 
 
Die nächste Sitzung der 

Stadtverordnetenversammlung findet 
am Donnerstag, dem 02.02.2023 um 
16:00 Uhr im Rathaus Römer, 

Plenarsaal, statt. 
 
 

 
 
 

 

Presse 

 
Oberrad: „Endlich, endlich wieder 
Weihnachtsmarkt“ 

 
Schon kurz vor Beginn können es die 
Oberräder;innen kaum abwarten, die 

kunterbunten Stände des 
Weihnachtsmarktes vom Vereinsring 
zu besuchen. „Diesmal nicht alle Jahre 

wieder, sondern endlich, endlich 
wieder“ sagt Ortsvorsteher Christian 
Becker (CDU). 

 
Zum Artikel 
 

 
Der Oberräder Weihnachtsmarkt 
verzaubert alle 

 
Auch nach zwei Jahren Corona-Pause 
ist die Tradition der Oberräder, ihren 

Weihnachtsmarkt zu besuchen, 
geblieben. Schon kurz vor Beginn 
können viele es kaum abwarten, an 

den kunterbunten Ständen vom 
Vereinsring entlang zu schlendern. 

„Diesmal nicht alle Jahre wieder, 
sondern endlich, endlich wieder“ sagt 
Ortsvorsteher Christian Becker (CDU), 

der sich darüber freut, dass die 
„Vereine und die Bürger unvermindert 
große Anziehungskraft zeigen. 

 
Zum Artikel 
 

 
„Ein gesperrter Mainkai bedeutet 
eine Mehrbelastung für den 

Süden“ 
 
Ortsvorsteher Christian Becker spricht 

im Interview über die Folgen einer 
dauerhaften Sperrung am Main, über 
die Situation der Schulen und die 

Neugestaltung des Schweizer Platzes. 
 
Zum Artikel 

 
 

https://www.fr.de/frankfurt/oberrad-ort904334/oberrad-endlich-endlich-wieder-weihnachtsmarkt-91969904.html?fbclid=IwAR3q5tZhuJJ5HLh4luHI4R6YNc28Qy8LPpPGk-_8-7iZ-VwMhXJ5ms7mo0g
https://www.fnp.de/frankfurt/der-oberraeder-weihnachtsmarkt-verzaubert-alle-91970043.html?fbclid=IwAR0UpV6bMNHEmTaLWDB3qrKRnglq8eVXTOziZH93RNY0bP6ykPaX8crG0Vc
https://www.fr.de/frankfurt/sachsenhausen-ort29377/ein-gesperrter-mainkai-bedeutet-eine-mehrbelastung-fuer-den-sueden-91987095.html?fbclid=IwAR1DzKgS6732ODoZuKI52nNPK6iOtCHPgNiNpWY-fhs35o515iqbeQGDDeI
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Verwaltergebäude auf dem 

Waldfriedhof Oberrad vor dem 
Verfall retten 
 

„Es ist sehr bedauerlich, dass die 
Versuche des Magistrats, das 
Verwaltergebäude auf dem 

Waldfriedhof Oberrad vor dem Verfall 
zu retten und einer geeigneten 
Nutzung zuzuführen, bisher erfolglos 

geblieben sind!“ Mit diesen Worten 
kommentiert der Vorsitzende der CDU 
Oberrad, Stadtverordneter und 

Ortsvorsteher Christian Becker, die 
Antwort von StR’n Heilig auf die Frage 
vom 08.12.2022, F 1270. 

 
Zum Artikel 
 

 
2022 - Ein Schritt in Richtung 
Normalität 

 
„Das alte Jahr neigt sich langsam aber 
sicher dem Ende entgegen und in ein 

paar Stunden können wir gemeinsam 
auf 2023 anstoßen. Das Jahresende ist 

auch immer ein Moment des 
Innehaltens, um das vergangene Jahr 
Revue passieren zu lassen“, 

kommentiert der Vorsitzende der CDU 
Oberrad, Christian Becker, den 
Jahreswechsel. 

 
Zum Artikel 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

Pavlos‘ Perspektive 

 
Eine Kolumne von Pavlos Tsachidis 
 

 
 
Jahresrückblick 2022 
 

Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu 
und ehe wir in Neujahrsvorsätzen und 
Planungen verfallen, würde ich gerne 

noch einmal das vergangene Jahr aus 
Oberräder Sicht Revue passieren 
lassen. 

Es schien am Anfang genauso 
weiterzugehen wie die letzten zwei 
Jahre: Corona hatte uns noch fest im 

Griff und die meisten sozialen 
Interaktionen fanden noch digital statt. 
Die CDU Oberrad veranstaltete im 

Februar einen Stammtisch unter freiem 
Himmel. Neben Heizpilz und 
verspäteter Weihnachtsatmosphäre 

konnte man sich das erste Mal wieder 
in Person treffen. Ab März lockerte sich 
langsam die Corona-Politik und 

Veranstaltungen konnten wieder 
geplant und abgehalten werden. In 

dieser Zeit konnten wir sowohl den 
Fraktionsvorsitzenden der CDU im 
Stadtparlament, Dr. Nils Kößler, als 

auch ihren umweltpolitischen 
Sprecher, Yannick Schwander, zu 
unseren Stammtischen einladen. 

Auch konnte nach zweijähriger Corona-
Pause das Oberräder Stadtteilfest 
endlich wieder stattfinden. Wie sehr 

solche Feste den Oberräderinnen und 
Oberrädern gefehlt hatten, zeigten die 
vielen Zugaben, die von den Feiernden 

gefordert wurden. 
Im Juni bekam Oberrad einen neuen 
Stadtbezirksvorsteher, nachdem 

Michael Hunstein das Amt lange Jahre 
innehatte und es mit der Nominierung 

https://www.cdu-oberrad.de/lokal_1_1_162_Verwaltergebaeude-auf-dem-Waldfriedhof-Oberrad-vor-dem-Verfall-retten.html?fbclid=IwAR1fTmp0bd8LUVQIZkgc6PSCJYsz5gd2JqygX3kOewcYwb94t6vTEsDAQ4U
https://www.christian-becker-ffm.de/lokal_1_1_224_2022--Ein-Schritt-in-Richtung-Normalitaet.html?fbclid=IwAR2-av7IP-qZ4d6tllQNsMjVtrXMPGPdl6MWPfj13x_xSqhlk3DugaiNjq0
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der neuen Stadtbezirksvorsteher etwas 

gedauert hat, konnte ich am 20 Juni 
vereidigt werden. 
Im Herbst lockte das traditionelle 

Kelterfest wieder zahlreiche 
Besucherinnen und Besucher auf den 
Buchreinplatz. Dabei wurde der 

Vorgang des Apfelpressens vorgestellt 
und die Besucherinnen und Besucher 
konnten süßen Apfelsaft probieren. 

Auch das in Oberrad traditionell groß 
gefeierte Erntedankfest der 
Erlösergemeinde konnte dieses Jahr 

wieder in voller Pracht gefeiert werden. 
Unsere Wespen konnten gemeinsam 
mit der FKG „Die Eulen“ ihre 

Eröffnungssitzung feiern und der große 
Saal im Depot war voll, es hallte 
wieder „Oberrad Gut Stuss“ und 

„Frankfurt Helau“. 
Die letzte große Veranstaltung auf dem 
Buchrainplatz, der Oberräder 

Weihnachtsmarkt, konnte auch endlich 
wieder stattfinden und die Oberräder 
Vereine hatten die Möglichkeit, dabei 

mitzuwirken. 
Es war ein ereignisreiches Jahr und ich 

freue mich schon auf unsere 
gemeinsamen Veranstaltungen und 
Feiern im neuen Jahr. 

Ich wünsche Ihnen allen ein frohes und 
gesegnetes Weihnachtsfest und einen 
guten Start ins neue Jahr! 

 

 
 
 

Termine 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 
10.01.2023, 20:00 Uhr 

Trattoria Pizzeria Garofalo 
Wiener Straße 59 
60599 Frankfurt am Main 
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